



3E volution



3年E組学級だより

10月7日(金)

体育祭 投げて、走って、跳んで・・・団結し、皆でつかんだ2位！！



4日(火)に体育祭が行われました。前日は雨が降り、開催が不安視されましたが、当日は好天に恵まれ、気温も高く、暑くて熱い体育祭となりました。

体育の教科を受け持っていると、様々なタイミングで生徒の体力や運動能力を見ることがあります。毎年体育祭が近づいてくると、勝手に先生は「体育祭はどこが優勝するのか、上位になるのか」を自分の中で予想します。しかも、先生の予想は当たることが多く、特にここ2年は1~3位までの予想をはずしたことはありませんでした。3Eの順位予想は・・・こんなことを言うと怒られるかもしれませんのが、我が3Eの結果は先生の予想では「下位」でした。理由は他クラスと比較してみると、個々で見たら体力や運動能力に勝る生徒はいても、全体的に見たら記録の数字上では下回っているものがあったからです。しかし、今年は見事にはずれました。

この結果は当然嬉しいですし、みんなの頑張りがもたらした感動的な出来事なのですが、偶然なのだろうか・・・。先生は体育祭が終わって考えました。決して偶然ではなく、なるべくしてなった結果だったのだろうなと先生は思いました。

体育祭までの道のりを振り返ってみると、体育の授業での体育祭練習を一生懸命取り組み、大縄練習では「練習をしに行くよ！」と互いに声をかけ合い、大縄を跳んでいるときは全員で跳んだ回数を数え、他の競技で前よりも上達したときは全員の温かい拍手で祝福をするなど、全員が3Eの仲間を信じ、自分を信じ、同じ方向に向かって進むことができました。先日行われた文化祭も含め、ここまでフェスティバルを通じて多くの仲間と絆を深め、目標に向かって頑張ることができたのではないかと確信しています。

残されたフェスティバルは合唱祭です。新しく転入してきた平山くんを加えた39名で歌を創り上げていきましょう。中学校生活も気がつけば、残り出校日数が約90日となりました。その間、合唱祭や定期テスト、入試など、自分の人生を決める時期を迎える時が訪れます。文化祭、体育祭で見せた結束力で様々な困難を乗り越え、喜びを分かち合っていきましょう。New 3E・・・今後どんなEvolutionが見られるのかがとても楽しみです。

